

VERBAND KULTUR BASELLAND

ÜBER UNS ↓ AKTUELL ↓ UNSER ENGAGEMENT ↓ MITGLIEDER MEDIEN ↓ NETZWERK AKTIV WERDEN GÖNNERINNEN

Verband

Der Verband Kultur Baselland, VKBL setzt sich für eine vielfältige Kultur in Baselland und der Region ein. Er verleiht Kulturschaffenden und Kulturinstitutionen aller Sparten sowie Kulturinteressierten eine gemeinsame Stimme. Er vertritt ihre kulturpolitischen, rechtlichen und wirtschaftlichen Interessen. Dafür vernetzt er sich lokal, regional und national und ist Ansprechpartner für Land- und Regierungsrat, politische Parteien, kulturelles.bl, Fachausschüsse und Kulturrat, für die Medien und die Öffentlichkeit. Der VKBL wurde im Februar 2016 als Reaktion auf die Sparmassnahmen des Kantons Basel-Landschaft gegründet.

Unsere Statuten

Entstehungsgeschichte

Einiges über die Entstehungsgeschichte finden Sie auf der Homepage von Irene Maag (Gründungsmitglied, ehemalige Co-Präsidentin und seit 2019 Geschäftsführerin)

